

PRESSEINFORMATION | 10. APRIL 2025

## **Zum Koalitionsvertrag in Berlin: Landkreis Mansfeld-Südharz wünscht sich schnelles Handeln**

In einer ersten Reaktion nach der Vorstellung des Koalitionsvertrages von CDU/CSU und SPD erklärt Landrat André Schröder:

„Die Liste der Herausforderungen ist nach dem Scheitern der Ampel-Koalition auch in der Innenpolitik lang. Eine handlungsfähige Bundesregierung ist daher nötig, um Veränderungen endlich umzusetzen.

Der Koalitionsvertrag in Berlin enthält neue Chancen für die Entwicklung des Landkreises. Mehr Investitionen und Hilfen zur Entschuldung gehören genauso dazu, wie der angekündigte Bürokratieabbau im Sozial- und Planungsrecht. Auch das Bekenntnis zur Weiterfinanzierung der Strukturwandelprojekte und die Veränderungen in der Migrationspolitik würden helfen. Die Aufwertung des Ehrenamtes und steuerfrei arbeitende Aktivrentner wären keine schlechte Nachricht für unsere Region. Entscheidend wird es nun aber sein, ins schnelle Handeln und Umsetzen der Maßnahmen zu kommen.“